

Frühstück kommt an

AWO/Seniorenrat: Angebot
wieder am 28. Mai

WN 08.04.24

Hemsbach. Der Ortsverein Hemsbach der Arbeiterwohlfahrt (AWO) und der Stadtseniorenrat Hemsbach hatten wieder zum Frühstück in den Multifunktionsraum an der Schlossgasse eingeladen. Die Organisatorinnen Elke Wörmann-Wiese, Christa Hohenadel und Margarete Perrey hatten dabei ein reichhaltiges Büfett unter dem Motto „Österliche Impressionen“ zusammengestellt. Ein buntes Bild boten die liebevoll gedeckten Tische mit selbst gefärbten Eiern, Schokoeiern und -häslein.

Zeit für Gespräche

Das aufgebaute Büfett mit den selbst gemachten leckeren herzhaften und süßen Brotaufstrichen sowie verschiedenen Frühlingkuchen wurde von den Teilnehmern schnell gestürmt. Auch bei diesem Frühstück fanden die verschiedenen selbst gebackenen Brotsorten besonderen Anklang. Die zahlreichen Besucher dankten den Organisatorinnen für ihre Mühen, immer neue genussvolle Frühstücksvariationen zu präsentieren. Bei frischem Kaffee und Tee hatten die Gäste ausreichend Zeit für unterhaltsame Gespräche, zum Lachen und für einen regen Austausch untereinander, sodass einem guten Start in den Tag nichts mehr im Wege stand.



Das nächste Frühstück findet am Dienstag, 28. Mai, 9 Uhr, im Multifunktionsraum, Schlossgasse 39, statt. Anmeldungen nimmt Elke Wörmann-Wiese bereits, Telefon 06201/7837242 (AB), entgegen.